

## résidences immobilier

Située au Cap d'Antibes, à juste quelques pas du centre-ville et du port, cette charmante villa en pierre offre une vue panoramique sur la mer et les Îles de Lérins. Elle se compose d'un hall d'entrée, d'un séjour ouvrant sur une terrasse avec vue panoramique sur la mer et les Îles, d'une salle à manger pouvant accueillir 8 invités, d'une cuisine entièrement équipée, d'un bureau ouvrant sur un balcon vue mer, de 5 chambres, 4 salles de douches et d'une buanderie. Un jardin de 2 500 m² et des places de parking attitrées complètent ce bien.

Located in Cap d'Antibes, just a few steps from the town center and port, this charming stone villa offers panoramic views of the sea and the Îles de Lérins. It comprises an entrance hall, a living room opening onto a terrace with panoramic views of the sea and the Islands, a dining room that can accommodate 8 guests, a fully equipped kitchen, an office opening onto a sea-view balcony, 5 bedrooms, 4 shower rooms and a laundry room. A 2,500 m² garden and allocated parking spaces complete this property.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









